

# むらの 話 題



地域のお話をお待ちしております  
(広報係 ☎ 885-0340 内線205)

## 田山寛豪さんトライアスロンで リオオリンピックに出場!

美浦村に在住の田山寛豪さん（NTT東日本・NTT西日本／流通経済大学職員）が、4月30日に広島県廿日市市で行われたトライアスロンのアジア選手権で優勝し、8月にブラジルで開催されるリオデジャネイロ五輪への出場が決定しました。

田山さんはこれまでも、アテネ、北京、ロンドン五輪に出場しており、今回で4大会連続出場となります。「これまでの集大成として、いままで学んできたことの全てを出していきたい。過去の最高順位が13位なので、それを超えたいです。」と語る姿からは、トライアスロンと家族への愛情が溢れています。

田山さんは大洗町生まれで、流通経済大学の出身。現在は同大学でトライアスロンの監督として、若手選手の指導にも力を注いでいます。美浦村に居住を決めた理由のひとつには、光と風の丘公園や霞ヶ浦周辺等をはじめとした練習環境の良さがあるそうです。

競技開催は8月18日の予定で、開会式には参加せず、競技に合わせて現地へ向かいます。村をあげて応援しましょう。



娘のひかりちゃん、奥様の沙央里さんと

## 大橋未奈さん、ヨット 420級で世界大会へ

霞ヶ浦高等学校ヨット部所属の大橋未奈さん（18歳）は、2人乗りのヨット420級で、ペアの宇田川真乃さんとともに昨年12月に開催された第28回全日本420級選手権大会に出場。見事に女子で第1位、全体でも第3位となり、この7月にイタリアで開催される2016年国際420級世界選手権のレディー・スクラスへ出場します。

大橋さんは、「大会に向け朝も練習したり、体作りに励んで体力アップを目指しています。これまでの練習を活かしたらと思います。」と意気込みを語ってくれました。

顧問の伊勢崎先生も「頑張っているし、努力次第でこれからもっと伸びると思います。世界大会でも3位以内に入る実力は持っているので、力を発揮してくれら。」と期待されています。

ヨットを始めて足かけ4年で急成長し世界大会へ出場する大橋さん。宇田川さんともペアの力をすべて発揮できるように頑張ってください。



## 美浦村出身・粕谷哲さん コーヒー世界大会に挑む



美駒地区出身の粕谷哲さん（コーヒーファクトリー守谷駅店・店長）が、昨年10月に行われた「コーヒー抽出の国内競技会「シヤパンブリーユーフーズカップ」で日本一に輝き、6月にアイルランド・ダブリンで行われる世界大会「ワールドブリーユーフーズカップ」に出場します。

粕谷さんが扱うのは「エアロプレス」という器具。筒状の器具に豆と湯を入れ、空気で圧をかけコーヒーを抽出するというもの。昨年2月には「ジャパンエアロプレスチャンピオンシップ」でも優勝をおさめました。コーヒーとの出会いは4年前、病がきっかけ。「人生どうなるかわからない。どうせなら好きなことをやって生きよう。」とコーヒーの道に進むことを決意し、3年前に現在の職場に就職しました。今は店舗に出る回数を減らして世界大会に向けて練習を重ねる日々。「美浦村が好きで、村に錦を飾りたいという思いがあります。自分の活躍が村の活性化に繋がれば。」と語ってくれた粕谷さん。朗報を楽しみにしています。

## 圏央道北東エリア広域連携



3月29日、美浦村を含む4市町村（稲敷市・阿見町・千葉県神崎町）と民間事業者により圏央道北東エリア連携交流協議会が設立されました。

この協議会は、圏央道を軸として観光や公共交通等の様々な分野で連携・交流することを目的としており、まず、圏央道を活用した高速バスを試験運行します。期間は7月16日（土）から平成29年1月15日（日）を予定していますが、詳細は決定次第、村ホームページ等でお知らせします。

## 特別支援学校で 選挙の出前授業



4月29日、茨城県立美浦特別支援学校において、選挙出前授業が行われました。

この授業は、公職選挙法の改正により6月19日以降の国政選挙から選挙権が満18歳以上になるにあたって、初めて投票する生徒たちが選挙や政治に関する理解を深めることを目的に、学校の要請に応じて村選挙管理委員会が実施したものです。

授業では、選挙の仕組みや投票の仕方等について栗山選挙管理委員長が具体的に説明され、生徒たちは本物の記載台や投票箱を使っての模擬投票を体験しました。

## 保育所・児童館に防犯カメラ



5月16日、村は一般社団法人安全・安心まちづくり推進機構（後藤代表理事、以下「SAPIC」）と、地域住民に安全・安心を提供する防犯カメラの設置・管理に関する協定を締結しました。

防犯カメラは村内の保育所と児童館4施設に設置され、機器の設置・保守費用等は協力事業者の設置する自動販売機の売上げの一部から賄われるため、村の負担はありません。SAPICでは全国的に防犯カメラを併設した自動販売機を設置してきましたが、今回のような子ども関連施設への防犯カメラの設置は全国初の事例となります。

### 《ご協力いただいた自動販売機設置業者》

コカ・コーラ・イーストジャパン(株)、ダイドードリンコ(株)、千葉県ヤクルト販売(株)東部支社、北関東ベプシコーラ販売(株)〈敬称略・順不同〉

## 体操フェスティバル開催



4月3日、美浦中学校体育館で「2016NPO法人ジョイナスみほ設立記念体操フェスティバル」が開催されました。

村内や近隣地域からたくさんの方々会場を訪れ、出演者・来場者合わせて680人を超える盛大な催しとなりました。賛助出演にレイクサイド吹奏楽団、ゲスト出演に筑波大学体操部を迎え、子どもたちものびのびとした演技を披露しました。

地区の代表である区長さんは、地域と行政が一体となった活力ある住みよい村づくりに向けて、住民と行政をつなぐパイプ役として活躍くださいます。55名の区長さん・58名の副区長さん、一年間よろしくお願います。

《平成28年度区長会役員》  
 会長 根本正則（茂呂）  
 副会長 尾島裕治（登宿）  
 山崎常夫（大谷）  
 松浦幸信（花見塚）  
 〈敬称略〉

4月24日、中央公民館において、平成28年度の区長・副区長会議が開催され、各地区の区長さん・副区長さんに、村長から委嘱状が交付されました。また、会議に引き続き区長会総会が開催され、平成28年度の役員さんが選ばれました。



## 区長会総会開催



# おめでとう 美浦所属馬 G I, J・G I 制覇!

## 「第18回中山グランドジャンプ」 オジュウチョウサン号



4月16日、中山競馬場(4250m芝コース)にて行われた第18回中山グランドジャンプにおいて、美浦トレーニング・センター和田正一郎厩舎所属のオジュウチョウサン号が優勝しました。

好スタートを切り、長い道中を先頭から3番目で障害物をきれいに飛越していくオジュウチョウサン号。最終コーナー手前で1頭追い抜き最後の障害物を2番手でクリアすると、ゴール前の直線で一気にスパート。先行馬を追い抜くとどんどん差を広げてゴール。見事にJ・G I初優勝を飾りました。

担当の長沼厩務員は、「気性が激しく扱いが難しいけれど、その分能力の高い馬です。能力を引き出すためにみんなで意見を出し合ってきました。厩舎のチームワークで勝ち取った結果だと思います。強いライバルがいたので、勝っちゃったなという感じで、レース後に家に帰ってから実感が湧いてきました。この日は家族も競馬場に来ていて、勝ったところを見せられたのがなによりです。」と語ってくれました。

大舞台で能力を開花させたオジュウチョウサン号の今後の活躍が楽しみです。



和田 正一郎 調教師



石神 深一 騎手



長沼 昭利 厩務員



## 「第21回NHKマイルカップ」

## メジャーエンブレム号

5月8日、東京競馬場(1600m芝コース)で行われた第21回NHKマイルカップにおいて、美浦トレーニング・センター田村康仁厩舎所属のメジャーエンブレム号が優勝しました。

好スタートを決めた横一線の馬群からスッと前に出て先頭に立ったメジャーエンブレム号。すべての馬を従えているかのようにずっと先頭のまま道中を駆け抜け、最終コーナーを抜けてゴール前の直線に入ると加速してさらに差を広げ、最後は追いすがる後続に詰め寄られるもののそのまま先頭でゴール。見事に優勝しました。

田中調教厩務員は、「昨年12月のG I 優勝以降も、普段と変わりなく仕事をしてきました。桜花賞のときも調子は良かったけど、馬群に包まれる感じになって。それでも4着に来たので底力はあると感じていました。今回もレースの道中ずっと『頑張ってくれ』と祈っていました。」と語ってくれました。

牡馬・牝馬混合のG I でも強さを存分に発揮したメジャーエンブレム号。これからも素晴らしい走りを見せてくれるでしょう。



田村 康仁 調教師



田中 大雅 調教厩務員

※取材の都合上、皐月賞に関する掲載は7月号を予定しています。